
1 1 ごみ収集事業について

① 本町のごみ収集の現状と課題は

② 家庭用ごみ搬出困難者の現状は

③ ごみ搬出困難者への個別収集の考えは

2

① 近年の燃料高騰に対しての支援策と効果は

② 役所内の燃料高騰に対する対応策は

・電気代の対策について

・車両燃料対策について

③ 公用車の管理・活用について

・車両管理の現状・課題は

・EV車の導入は

・リース化への転換は

・観光用など一般へのカーシェア事業は

（本島・獅子島での公用車活用）

10 1 ①

② 学校統合再編の基本計画作成のために考えること

○どんな学校にする（情報開示、専門家の話を聞く）

○保護者、子ども、住民の意見聴取（アンケート等）

○基本構想

・町の人とつくる、幼小中一貫した教育

・自然を生かした地域で学ぶ教育

・グローバル化を見据えた教育（多様性、外国語）

○自己肯定感を育む

○そして長島高校創立も

2 ① 地方債の償還計画（情報開示：見える化）

７年度末での残額見積及びその後の償還計画

② 町の収益を向上させるための方策

「殖産興業」について

○自然エネルギー及び再生可能エネルギー開発

　 GX、ＣＯ₂ゼロ宣言の実践

○農水産業の六次産業化（付加価値up）

○ふるさと納税返礼品開発（収税額up）
○観光開発（町営観光事業）
○林業の再興
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等
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　地域のゴミステーションは、各公民館が維持管理し
ている。高齢化、核家族化が増え、ごみ出しに課題を
抱える事例が生じている。

町 　長

番

上
平
　
重

燃料高騰に対する取り組みに
ついて

　物価、燃料高騰で住民の生活に大きな影響が出て
いる。本町としても総合的なエネルギー対策が必要で
ある。

町 　長

質
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2

モ
ニ
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（
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長島町立学校再編に伴う基
本計画は、どのような考え、手
順で作成されるか

長島町立中学校再編に伴う基本構想（案）に対する学
校設置者としての考え

町 　長

番

上
筋
　
睦
雄

次年度（６年度）予算策定に
ついて（提言）

町 　長

教育長



8 1 ①

2 防災無線放送について ①

3 ①

6 1 観光振興について ① サンセットの丘民間ホテル誘致の状況は

番

2 少子化対策について ① ふるさと納税を活用した一部給付型奨学金の創設は

質
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3

県道葛輪瀬戸線（本浦地内）
の復旧工事について

現在も信号機による片側通行になっているが全面復
旧はいつ頃になるのか

町 　長

番

竹
山
　
司
郎

10時と15時にチャイム放送をしてほしい件について、
農家の方々の声がいまだにある。以前質問した後、ど
のようになっているか

町 　長

針尾公園の展望トイレ整備に
ついて

4

町　 長

兒
玉
　
誠

町 　長

教育長

針尾公園のトイレから下を見ても、周りの木が大きく
なって下の方が見えにくくなっている。周りの木を切る
ことはできないか
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